

Fecha 13.10.2009	Sección Estado de México	Página 35
---------------------	-----------------------------	--------------

## Tópicos Tabasqueños

SILVIA HERNÁNDEZ MARTÍNEZ

### Felipe y Tabasco

El ex secretario de Gobernación y hoy senador de la República, Santiago Creel Miranda, estuvo ayer por estas tierras apoyando a los candidatos de su partido -Acción Nacional- en lo que es la recta final de las campañas de proselitismo, días claves por lo mismo, ya que las elecciones para alcaldes y presidentes municipales se llevarán a cabo el próximo domingo 18 de octubre, siendo este proceso en el que tendrán que poner el termómetro todos los partidos contendientes para visualizar cómo les irá en el 2012. En la reunión que tuvo con los medios de comunicación, Creel Miranda dejó varios temas para la reflexión entre ellos el hecho de que el presidente Felipe Calderón Hinojosa ha estado siempre del lado de Tabasco y que no dejará sola a la entidad, por lo que se podría pensar entonces que el jefe del Ejecutivo federal dará un buen jalón de orejas a los encargados de **Conagua** que han dejado los trabajos del Plan Hídrico para después de la tercera inundación. Pero no sólo ese asunto está viendo el jefe de la Nación, sino también el impulso al turismo, cuando menos así lo dejó ver Santiago Creel al hablar del municipio de Paraíso y el próxima puesta en marcha de un puente que comunicará a Guatemala con Tabasco, todas estas metas seguramente traerán empleo y la reactivación de la economía en la entidad, lo cual debe ser bien aprovechado por los tabasqueños. Pero también quedaron otros temas como el hecho de que se pedirá a la Contraloría federal una auditoría de cada estado, de cada municipio para conocer con exactitud el grado de deuda que tienen y los porqués, lo que seguramente pondrá un alto a muchos individuos en el país, que se están robando descaradamente el dinero del pueblo y a los cuales debieran aplicar verdaderamente la ley, porque eso de exhibirlos nada más no es aplicar el derecho, eso no es justicia y sólo sirve para que sigan haciendo lo mismo y burlarse nuevamente de toda la Nación.



Página 1 de 2  
\$ 12970.85  
Tam: 243 cm2  
LRIVERA

Continúa en siguiente hoja

Fecha 13.10.2009	Sección Estado de México	Página 35
---------------------	-----------------------------	--------------

### **CONFUNDEN AL ELECTORADO**

Aún cuando el pueblo tabasqueño es sabio, no falta quién pretenda confundir al electorado, cosa que en este proceso que vive la entidad les ha funcionado, pues la gente está precisamente confundida por la cantidad de acciones y acusaciones que el propio Partido de la Revolución Democrática está haciendo. Ayer el presidente del PRD en el municipio del Centro, Gerardo Gaudiano dio a conocer que se están distribuyendo despensas a nombre de su candidato al Centro Fernando Mayans, pero que ni su candidato ni su partido lo hace sino que es el alcalde del Centro y el PRI los responsables de tal situación. Lo que nadie se explica es por qué el joven Gaudiano "salta" si hasta fotos de los operadores perredistas hay donde no sólo distribuyen este tipo de dádivas para comprar el voto del electorado, sino también de los que reparten camisetas con la bandera venezolana y todo tipo de despensas y materiales para construcción y de todo esto se tienen fotografías.

### **CREDECIAL 03**

El Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de estado informó que los electores que cuentan con su credencial para votar con el número terminado en 03 sí podrán ejercer su derecho el 18 de octubre próximo para elegir alcaldes y diputados. Aclaró que pese a que para otra elección federal ya no vale la credencial terminada en 03, es decir que no será recibida y no podrán votar, para la elección local sí podrán utilizarla, pero al día siguiente de las elecciones podrán pasar a los módulos del IFE donde serán renovadas sus credenciales.